

Initiative K

Vorbildprojekte im Fokus

[28.05.2021] In mehreren Online-Events tauschen sich baden-württembergische Kommunen im Rahmen der Initiative K zum Thema krisensichere Kommunalverwaltung aus. Die nächste Veranstaltung findet am 14. Juni statt, virtueller Gastgeber ist die Stadt Herrenberg.

Bei der Initiative K dreht sich alles um die Erfahrungen der Kommunen mit der Digitalisierung. Konkret tauschen sich bei dem Pilotprojekt Kommunen aus Baden-Württemberg in mehreren Online-Events darüber aus, wie sie mit sicheren und vertrauenswürdigen digitalen Lösungen eine moderne, bürgernahe und krisensichere Kommunalverwaltung von morgen schaffen können. Dahinter stehen die Politikberatung elfelf sowie die Firma NCP als Sponsor und Experte. Bei den Veranstaltungen geht es laut Initiative K auch darum, wie es ausgewählte Städte und Gemeinden geschafft haben, während der Corona-Krise den Dienst im Homeoffice zu etablieren, welche Digitalisierungsprojekte geplant oder bereits umgesetzt sind und mit welchen Kommunen Kooperationsprojekte gestartet werden können. Das nächste Online-Event findet am 14. Juni statt, virtueller Gastgeber ist die Stadt Herrenberg im Kreis Tübingen. Am 24. Juni findet zudem noch eine digitale Veranstaltung mit der Stadt Schwäbisch Gmünd statt.

(co)

Stichwörter: Panorama, NCP, Baden-Württemberg, Corona, Homeoffice, Initiative K